

Politikerin an der OBS 1 zu Gast

Grotelüschen diskutiert mit Schülern

NORDENHAM. Energiewende, Urheberrecht, die Auswirkungen des Brexits auf unsere Region – in der Klasse 8b der Oberschule 1, die von Peter Lenzschau geleitet wird, ist jetzt über all diese Themen gesprochen



Astrid Grotelüschen
Foto: kzw

worden. Grund war der Besuch der hiesigen Bundestagsabgeordneten Astrid Grotelüschen (CDU).

Viele Fragen

Auf das Gespräch mit der Politikerin hatten sich die Schülerinnen und Schüler gut vorbereitet. „Wie stehen Sie zu E-Antrieben und Klimapakt?“, „Wie finden Sie das Urheberrecht?“ oder „Was macht ein Politiker eigentlich den ganzen Tag?“ Die Mädchen und Jungen hatten viele Fragen.

„Ein Kaffeekränzchen ist das hier nicht, aber ich freue mich über die vielen, auch kritischen Fragen. Das beweist, die Nordenhamer Jugend will ihre Welt verstehen und die Zukunft selbst in die Hand nehmen“, sagte Astrid Grotelüschen, die sich von der gut informierten Klasse beeindruckt zeigte.

„Ein gutes Signal“

Dies sei ein „gutes Signal aus der nächsten Generation“. Es zeige, dass sich diese engagiert und damit die eigenen Chancen auf Gestaltung schafft. Gleichmaßen dankte die Abgeordnete Peter Lenzschau, der „als Klassenlehrer die Neugier seiner Schüler so vorbildlich anfacht“. Für den großen Wissensdurst reichte die Schulstunde dann auch kaum aus. Astrid Grotelüschen versprach aber, auch weiterhin bei Fragen zur Verfügung zu stehen.